

## **1. APERTURA DE LA SESIÓN Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL**

### **Presidente Juan Alberto Salinas:**

Saludos a todas las personas que en este momentos nos visitan, pero les damos la bienvenida a todas las personas que nos acompañan el día de hoy integrantes de esta comisión a la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Transparencia, Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción.

Y para antes de dar inicio a la sesión le solicito al Señor Secretario Técnico, de favor lectura a la lista de asistencia y se señale cuantas personas integrantes estamos presentes.

### **Secretario Técnico:**

Con su venia presidente y como lo indica procedo a tomar asistencia:

Regidora Ana Isabel Robles Jiménez	1
Regidor José de Jesús Becerra Santiago	1
Regidora Leticia Fabiola Cuan Ramírez	1
Regidor Salvador Alcázar Mendivil	1
Regidor y Presidente de esta Comisión, Juan Alberto Salinas Macías	1

Le comunico que están presentes cinco de los cinco integrantes de esta Comisión.

### **Presidente Juan Alberto Salinas:**

Todas y todos estamos presentes cinco integrantes de esta Comisión le hace la totalidad de la misma, se declara abierta siendo las 13:10 del 23 de enero de 2025.

Con lo cual **declara evidentemente que hay Quórum Legal para Sesionar.**

## **2. LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA**

**Presidente Juan Alberto Salinas:**

En desahogo del **segundo punto del orden** del día, someto a su consideración la dispensa de lectura del proyecto del orden del día toda vez que fue circulado de forma oportuna, si es de aprobarse la dispensa favor de manifestarlo en votación económica. **(Votación).**

**/Aprobada la dispensa de lectura/**

Ahora les pregunto respecto al contenido si tienen alguna observación y de no ser así en votación económica si desean manifestar su aprobación. **(Votación).**

**/Aprobado el proyecto del orden del día por unanimidad/.**

### **3. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA LA ACTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 12 DE DICIEMBRE DEL 2024.**

**Presidente Juan Alberto Salinas:**

En desahogo al **tercer punto del orden** del día está a su consideración conforme bien al siguiente punto del día, la aprobación del acta de la tercera sesión ordinaria de esta comisión, para tal efecto les pregunto a las y los integrantes si es de dispensarse el contenido de la lectura del acta, si es así, favor de manifestarlo. **(Votación).**

**/aprobado la Dispensada de la lectura, señalando que se hicieron algunas observaciones por parte de la oficina del Regidor Salvador Alcazar Mendivi mismas que fueron atendidas inmediatamente./**

*Nota: se tomaron en consideración las observaciones del Regidor Salvador Alcazar Mendivi*

Ahora respecto al contenido de la misma les pregunto a las y los integrantes si tuvieran alguna observación adicional respecto al el contenido del acta de referencia. No siendo así en votación económica favor de manifestar si es de aprobarse el acta en sus términos. **(Votación).**

**/Aprobada el acta/**

#### **4. ASUNTOS VARIOS**

Conforme al siguiente punto del orden del día en asuntos varios les pregunto a las y los integrantes si hay algún asunto que les interese tratar...

No habiendo asuntos que tratar en este momento, pasamos al último punto del orden del día correspondiendo a la clausura de la sesión.-

#### **5. CLAUSURA.**

En este quinto y último punto del orden del día, y al no haber más asuntos por tratar, siendo las 13: 12 del día de 23 enero del año 2025, se da por concluida esta SESIÓN ORDINARIA, les agradezco la presencia a todas y todos.